
COMPTE-RENDU REUNION CONSEIL ADMINISTRATION DU 09.02.2023 

 

 

 

Présents : Maëva BALLORCA, André BOYRIE, Philippe FATOUX, Jean-Luc LACRAMPE 

(visio), Fabienne LAHENS, René LATAPIE, Guy MIONE, Fabienne MOTTA, Jean-Yves 

MOURET, Philippe PERRET, Michelle RIQUELME, Martine ROSENBLATT, Michel WIMART, 

Yves CAZENAVE, Alizée  

Excusés : Clémentine DUCHEMIN, Patrick PADDEU, Maria REBOUILLAT, Laetitia 

 

Jean-Yves informe de l’absence de Laetitia en arrêt maladie jusqu’au 12 mars 2023. 

 

Compte-rendu du conseil d’administration du 02.11.2022 approuvé par l’ensemble des 

membres présents . 

 

 

Point sur les locaux  

Actuellement, 9 comités départementaux occupent les locaux de la Maison du Sport. En 

effet, le cyclisme nous a rejoint il y a, à peu près, deux semaines.  

Les travaux du monte-charge devraient commencer la semaine du 20 février et durer 

une semaine environ.  

La « Courte Echelle » est sur le point de libérer les locaux.  Les travaux de mise aux 

normes PMR commenceront dès que les lieux seront quittés.  

La question qui se pose maintenant : comment équiper la future salle du bas. Achat d’un 

vidéo-projecteur ?  

A terme, Jean-Yves souhaiterait que cette salle soit équipée au mieux.  

Le problème de chauffage est, en principe réglé. 

Information que le DLA souhaite un bureau dans nos locaux. Actuellement, ils sont logés 

au FJT qui souhaite récupérer les bureaux.  

Jean-Yves pose la question aux membres du conseil d’administration.  

Martine exprime son désaccord précisant que la priorité est donnée aux comités 

sportifs. Elle pense aussi que des comités pourraient être intéressés suite à l’assemblée 

générale du CDOS qui se tiendra en principe dans nos locaux.  

Fabienne Lahens exprime elle aussi son désaccord précisant que c’est une association 

qui n’est pas à vocation sportive uniquement que ce serait laisser la porte ouverte à 

toute autre association qui en ferait la demande. De plus, vu la conjoncture actuelle 



(augmentation des charges) des comités pourraient souhaiter mutualiser lesdites 

charges et de fait, souhaiter nous rejoindre. 

Elle rappelle que c’est avant tout une Maison des Sports.  

Jean-Yves va demander au conseil départemental ce qu’ils en pensent. 

Une participation aux frais de mise à disposition d’un bureau ou d’une salle de réunion 

de la Maison des Sports sera demandée aux extérieurs. Renseignements seront pris 

auprès de la mairie de TARBES afin de connaître les tarifs pratiqués.  

Le CDOS prend en charge le ménage des parties communes ainsi que les fournitures 

(papier toilette, savon…). Une participation sera demandée tous les 6 mois à peu près 

aux comités présents. 

 

Préparation de l’assemblée  

Laetitia est absente jusqu’au 12 mars. De plus, ce serait bien que l’AG se tienne dans nos 

locaux au mois d’avril (le 29 ?).  

Proposition de faire le même jour l’inauguration de la Maison du Sport (MDS). 

Ce serait bien que cela puisse se faire un samedi matin.  

 

Actualités diverses 

La deuxième rencontre « Femmes Dirigeantes » aura lieu le mardi 21 février 2023. 

 

Laetitia et Alizée interviennent le mardi soir à l’ALAE de BEAUCENS.  A cet effet, elles ont 

créé 3 jeux : 

- Le trivial 

- Le mémory 

- Le lynx 

Si Jean-Luc le souhaite et s’il est disponible, il pourra se joindre à Alizée (Laetitia étant 

absente). La date de la prochaine intervention aura lieu le 14 mars à 17 h. 

TLP et la ville de TARBES organisent une journée sport les 19 et 20 juin 2023. Le CDOS va 

y participer.  

Pour information, le CDOS accueille 2 apprentis Bastien BOUZIGUES et Alexandre 

PUYAU. Ils font leur formation auprès de l’organisme SPONSO + et devraient présents 

dans les locaux 2 jours et demi par semaine.  

Il faut impérativement libérer le box à JUILLAN. Rendez-vous est donné à ceux qui sont 

disponibles le vendredi 17 février à 15 h pour le démontage des bureaux et le lundi 20 

février à 9h30 pour les amener dans les locaux du CDOS.  

La soirée prévue à BAGNERES DE BIGORRE avec le Colosse aux pieds d’argile a été 

annulée, n’ayant pas pu joindre le collège. Une nouvelle date sera programmée.  



 

Adresse du nouveau site du CDOS : cdos65.org.  

 

Point sur les différentes demandes de subvention : 

Le département : fait 

La région : fait 

FDVA : reste à faire. 

 

Souhait de déposer un projet sur PARIS 2024 pour le 3 mars (Impact 2024). 

En ce qui concerne PARIS 2024, Jean-Yves et Guy participent à toutes les réunions (la 

dernière Terre de Jeux le 8 février). Information que la flamme partira de MARSEILLE. 

Passera dans le 65 vers mars ou avril. Une soirée est prévue dans les locaux de l’USINE.  

Le département aura la possibilité de désigner 5 porteurs de la flamme. 

 

Michelle présente le budget qui devrait être équilibré avec un solde de 427 € environ. 

Les comptes 2022 vont être mis à disposition du cabinet comptable qui affinera la 

présentation. 

 

La séance est levée à 19h 45. 

 

 


